



Compromiso Blanco

Compromiso Blanco pide el cese del vicepresidente del Real Madrid Fernández de Blas

Las cinco asociaciones de madrileños que componen la plataforma electoral “**Compromiso Blanco**”: **Asociación de Socios del Real Madrid “SRM”**, ‘**Asociación 6 de marzo de 1902**’, ‘**Movimiento Ámbar**’, ‘**Plataforma Blanca**’, y ‘**Valores del Madridismo**’, piden el cese voluntario de su cargo como vicepresidente del Real Madrid a don **Eduardo Fernández de Blas**, o en su defecto, sea inmediatamente apartado de sus funciones hasta el total esclarecimiento de su supuesta implicación en el escándalo de los denominados ‘**papeles de Panamá**’ y que hasta el momento ya ha provocado la dimisión de un ministro del Gobierno español y de otros dirigentes internacionales.

Las asociaciones que forman ‘**Compromiso Blanco**’ consideran incompatible con los valores del madridismo, que hacen referencia entre otras cualidades a la honradez, la ética y el juego limpio, el que esta persona siga ocupando un cargo tan representativo dentro del Club.

Esta es la gota que colma el vaso de la tolerancia que el madridismo pueda soportar acerca de una gestión que debería ser transparente y modélica y que los actuales gestores del Real Madrid han convertido indecentemente en ineficiente, plagada de ridículos, caprichosa, autocrática y corrupta.

‘**Compromiso Blanco**’ recuerda que el próximo domingo hay convocadas elecciones a la Asamblea, y los socios madrileños tienen derecho a votar a los candidatos de ‘**Compromiso Blanco**’, comprometidos con la regeneración y democratización del Real Madrid con el fin de hacerlo grande de nuevo.

Madrid, 22 de abril de 2016

Compromiso Blanco